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2021 年 4 月 22 日 オンライン定時総会議事録

日 時：令和 3 年 4 月 22 日（木） 18:00～19:00

場 所：Web(zoom) ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2 階 第 2 会議室

司 会：小森禮子 書 記：東商 石川和司

出席者：（敬称略／順不同）

(オンライン)浅野文明、宮本武夫、飯吉修一呂、高野山文

夫、松田篤志、入山央、長保行、山井早苗、関根一樹、中

村博司、芦澤唯志、鈴木靖久、会田直樹、湯本晃透、宮

澤邦幸、阿南信枝、石原祐治 以上 17 名

(テクノ 第 2 会議室) 金子高一郎、德倉俊一、堀口剛、小

森禮子、堀川哲朗 以上 5 名 合計 22 名

事務局:葛飾区商工振興課 担当：多田雄彦

◇ 会員数 41 名 [2021 年 4 月 22 日現在 かつしか異業

種交流会会員名簿による]

＜開会＞

（司会）大変お待たせいたしました。

これより、かつしか異業種交流会令和 3 年度定時総会を

開催致します。

私は、本日の司会を担当いたします、副会長を務めます

小森でございます。よろしくお願いいたします。

本総会の開催にあたりまして、今回の議案の承認は、事

前に郵送しております「令和 3 年度 かつしか異業種交流

会 定時総会 返信用紙」によって決めさせていただきま

す。何卒よろしくお願い申し上げます。

それでは、まず、金子会長からご挨拶申し上げます。

＜会長・ご来賓あいさつ＞

○金子会長からご挨拶

・コロナ禍で厳しい状況の中、夏季全体例会、研修旅行、

賀詞交歓会といった事業について、リアル形式とオンライ

ン形式を使い分けながら、比較的実施できたと考えてい

る。

・新型コロナと向き合いながら、経済を回していくことがと

ても重要。今年度は、話し合いの場を一層設けていきた

いと考えており、引き続きご支援をお願いしたい。

（司会）ありがとうございました。ここで、ご来賓の方にご挨

拶をいただきたいと存じます。公務ご多用のところお越し

頂きました。葛飾区長 青木克德 様よりご挨拶をいただ

きたいと存じます。青木区長、よろしくお願いいたします。

○青木区長からご挨拶

・新型コロナの影響があっても異業種交流を進めてもらっ

ており、ありがたい。

・葛飾区としてはコロナの影響を踏まえ、融資制度を整え

てきている。

・また、ワクチン接種の準備も順次進めており、4 月 26 日

（月）からは75歳以上の方にクーポンが届き始める予定。

・依然として厳しい状況が続くが、事業のオンライン化を

図るなど、ピンチをチャンスに変えてほしい。

（司会）ありがとうございました。なお、青木区長は公務に

戻られますので、こちらで退室となります。それでは、これ

より議事の運営を、当会運営規約第 16 条に基づき、本

総会議長の金子会長に交代いたします。

（金子会長）規定により総会の議長を務めさせていただき

ます。議事に先立ち、議事録署名人を指名させていただ

きます。德倉副会長よろしくお願いいたします。ではお手

元の次第に沿って進めます。まず、令和 2 年度事業報告

を德倉副会長からお願いします。なお、質疑は決算報告

後に、一括して行います。

＜議案＞

1. 令和 2年度事業報告・決算報告 承認の件

○配布資料に基づき、德倉副会長より令和 2 年度事業報

告について説明が行われた。

(議長)德倉副会長ありがとうございました。それでは、次に

令和 2 年度決算報告を堀川会計チーフからお願い致し

ます。なお、決算報告については修正事項があるため、

追って修正版を送付します。それに伴い、最終的な監査

報告も追ってご連絡します。

○堀川会計チーフより、配布資料に基づき、令和2年度決

算報告について説明が行われた。

2. 役員改選の件

(議長)では続きまして、令和 3 年度運営組織の件に議案を

移します。役員については、任期が 2 年となっております。

昨年から引き続き今年度が 2 年目に入りますが、代表者

会議出席メンバーの変更に伴って、役員の一部変更を

行ないたいと思いますので、説明させていただきます。

○議長より、配布資料に基づき、令和 3 年度運営組織に

ついて、説明・報告が行われた。

3. 運営規約改定（案） 承認の件

(議長)では続きまして、運営規約改訂の件に議案を移しま

す。

○議長より、配布資料に基づき、令和 3 年度運営規約に

ついて、説明・報告が行われた。（改訂はなし）

4. 令和 3年度事業計画(案)・事業予定(案)・予算(案) 承

認の件

(議長)続きまして、「令和３年度事業計画（案）と予定（案）」

について説明いたします。

○配布資料に基づき、議長より、令和 3 年度事業計画

（案）と予定（案）について説明が行われた。

（議長）続きまして德倉副会長から「令和 3 年度予算（案）」

について、説明をお願いします。

○德倉副会長より、配布資料に基づき、令和 3 年度予算

（案）について説明が行われた。

5. 令和 2年度分科会活動報告・令和3年度分科会事業

計画報告の件

○議長より、配布資料に基づき、令和 2 年度の分科会活

動報告と令和 3 年度の分科会事業計画報告の説明が行

われた。

≪令和 2 年度の分科会活動報告≫

・情報交換分科会はオンライン例会の開催を実施。

・寅さん分科会も当初リアル開催をしていたが、コロナ被

害の拡大にともない中止を余儀なくされている。

・他の分科会も試行錯誤の状況が続いている。

≪令和 3 年度計画の前提となる現在の課題≫

・かつしか異業種交流会の魅力の低下と存在意義が不明

・分科会/会員プレゼンへの参加意欲の低下（出席率の

低下および退会者の増加）

・組織が複雑化している

・限られた予算にも関わらず各会員の役割分担が多すぎ

る

・分科会代表の成り手不足

・新入会員の顔がわからない（古い会員の顔がわからな

い）

・新入会員へのケア不足（よって新入会員が2～3 年で辞

めていく）
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・総務 宮本委員長の後継者がいない（総務の負担が大

きい）

≪令和 3 年度の分科会事業予定表≫

・令和 3 年度は情報交換分科会主催のオンライン例会に

分科会の垣根を越えて、会員の皆さんが参加していただ

きたい。

・New シェア、K&T とともに手を取り合いまたそこに他の会

員も加わって、ものづくり分野として異業種を代表する製

品を作り上げていく取り組みをしていきたいと考えてい

る。

・分科会の解散は、各会員が分科会に目線を合わせるの

ではなく、異業種に目線を向け、全会員が一緒に活動を

する場を作り上げていきたいと考えている。ご理解の程よ

ろしくお願いしたい。

・各分科会でこの一年の間に分科会の解散について考え

ていただきたい。

6. 会員移動報告

(議長)まず、お手元の資料に「令和 2 年度 入会者名簿、

退会者名簿、休会者名簿及び復会者名簿として新入会

員・会員の移動」を報告させていただいておりますので、

ご確認いただきたいと存じます。

ここで、令和 2 度入会者をご紹介します。名前を呼ばれ

た方は、ご挨拶のほど宜しくお願い致します。

○議長より、配布資料に基づき、説明が行われ、引き続き

令和 2 年度の新入会員が紹介され、新入会員より挨拶が

あった。

令 和 2 年 度 入 会 者 名 簿 1 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

橋本精密工業㈱ 代表取締役
橋 本

はしもと

靖 久

やすひさ
寅さん 2020.07 入会

令 和 2 年 度 退 会 者 名 簿 5 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

オフィスオノウエ 代表
尾 上

おのうえ

由野

ゆうや
ビジ・サポ 2020.07 退会

サンロウタス㈱ 代表取締役
村 上

むらかみ

伶

さかし
寅さん 2020.07 退会

㈱ヒキフネ
取 締 役 営 業

部長 石 川

いしかわ

薫

かおる
休会会員 2021.03 退会

篠崎技術士事務所 代表者 篠 崎

しのざき

博 文

ひろふみ
K&T 2021.03 退会

㈱クロスタニン美穂
ｱﾙｼﾞｪﾏﾈｰｼﾞ

ｬｰ 有田

ありた

尚子

なおこ
情報・寅さん 2021.03 退会

令 和 3 年 度 休 会 者 名 簿 1 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈲光永ビルサービス 営業部長
大 塚

おおつか

耕 一

こういち
NEW シェア 2019.11 休会

令 和 3 年 度 復 会 者 名 簿 ０名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

7. その他

（議長）その他といたしまして、皆さまの中で議案として取り

上げて頂きたいことがありましたら挙手でお願いします。

○長保行氏（ニューロング㈱）

・情報交換分科会の会議でも出席者は少ないので、課題

と感じている。

また、本日のような人数規模で集まれる機会があると良

い。

○芦澤唯志氏（㈱ツバサ・翼学院グループ）

・産学連携事業の進め方について、文科省や教育庁の

会議で務めてきたことが活かせるかもしれない。

提案する場合には、会議出席にすれば良いか、三役に

伝えれば良いか。

⇒（金子会長）三役に伝えてもらっても構わないし、そのよ

うな意見を伝えられる場の設定を今後検討していきた

い。

＜閉会＞

（議長）皆様のご協力をいただきました結果、滞りなく進め

ることができました。ありがとうございました。これをもちま

して令和 3 年度定時総会を終了させていただきます。

(司会)金子会長、大変お疲れ様でした。

事務局の人事異動を紹介（東京商工会議所 葛飾支部）。

これにて、オンライン定時総会を終わらせていただきます。

本日は誠にありがとうございました。

◎これからの日程について

平成 3 年度 第 1 回代表者会議 5 月 25 日（火）、場所は

テクノプラザかつしか 2 階 第 2 会議室の予定だったが、5

月 11 日の金子会長からのメールにより Web 会議(Zoom)

になった。

＜承認・不承認の返信結果報告＞

議案1:令和2年度事業報告・決算報告、議案2:役員改選、

議案3:運営規約改訂(案)、議案4:令和3年度事業計画

(案)・事業予定(案)・予算(案)への承認の議決は、オンライ

ン定時総会前に葛飾区商工振興課の多田様から全会員

へ送られた総会資料の中の返信用紙に各議案への承認

か不承認かを選んでファックスで返信する形で行いまし

た。

返信期限を4月28日として、期限までに返信のなかった会

員は全議案を承認したとして処理することとしました。全会

員が参加しましたので、この議決は成立しました。

返信の結果は、会員41社(休会会員1社を除く)中20社から

返信があり、議案4に1社の不承認があった他は全て承認

でした。返信のなかった21社は全てに承認ですので、全

議案が承認されました。

4 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ 寅さん分科会

◇ NEW シェア分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 3 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


